



## 研修医日記

作成者：黒瀧 奎吾（1年次）

初めまして！4月からむつにやってきた1年目研修医の黒瀧奎吾です。

出身は平川市(旧尾上町)の出身です。

昨年もむつには弘前大学のクリニカルクラークシップで実習に来ていました。その時に自分はキャンプが趣味なので、早掛レイクサイド、薬研野営場、矢立温泉キャンプ場の3つのキャンプ場でキャンプをしていました。研修期間中で下北半島のキャンプ場を制覇したいと思います。むつは海産物がとても美味しく、東通まで足を運べば東通牛が買えるためキャンプのBBQの食材には困らないのがとても良いところだと思います。しかし、熊がよく出没するらしく、キャンプの時に生ごみはしっかりと処理しなければ熊を呼び寄せしてしまうことになるため、細心の注意が必要です。

先日もむつに来てくれたクリクラの学生とBBQをしたいと思い、大人数で使えるBBQコンロ、テーブル、炭、着火剤等々…を購入し万全の用意を整えていたのですが、生憎の雨に見舞われ、研修医宿舎内でホットプレートで焼肉をすることになりました。これはこれで盛り上がったのでよかったです。ピザハットのピザがとても美味しかったです



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。